

HAUPTS

IHR URLAUBSEXPERTE SEIT 1925

Königswinter-Linz: Vom Drachenfels zur bunten Stadt am Rhein - 1 Tag

Am Morgen starten wir mit dem Reisebus nach Königswinter. Von hier aus fahren Sie mit der berühmten Drachenfelsbahn zur Bergstation des gleichnamigen "Gipfels". Genießen Sie den weiten Blick bis nach Unkel und zum Rolandsbogen am gegenüberliegenden Rheinhang - bei nicht so gutem Wetter aus dem Glaskubus. Außerdem lädt das Restaurant zu einer Tasse Kaffee ein. Nach einem ca. 1,5-stündigen Aufenthalt geht es mit der Bahn wieder zurück ins Tal. Hier heißt es dann Leinen los zur ca. 1,5-stündigen Rheinschiffahrt. Bei einem leckeren Mittagessen (Putenrahmgeschneitzeltes mit Spätzlen und Salatbeilage oder vegetarisches Gericht lt. Bordkombüse) schwimmen Sie vorbei am Siebengebirge und erreichen gegen 14.00 Uhr Linz, die bunte Stadt am Rhein. Linz ist eine der beliebtesten und meistbesuchten Städte am "Romantischen Mittelrhein". Nutzen Sie den ca. 2,5-stündigen Aufenthalt, um die liebevoll gepflegte Altstadt zu erkunden.

Abfahrt letzte Haltestelle gegen 08.00 Uhr. Rückfahrt ca. 16.30 Uhr.

Leistungen:

- Busfahrt
- Berg- und Talfahrt mit der Drachenfelsbahn
- Schifffahrt
- Mittagessen

Preis:

23.05.2024 - 23.05.2024 - Claus Haupts GmbH

Tagesfahrt Erwachsene lt. Ausschreibung inkl. Putenrahmgeschneitzeltem	83,00 €
Tagesfahrt Erwachsene lt. Ausschreibung inkl. Vegetarischem Mittagessen	83,00 €

